

✨合格者コメント✨

Aさん・色彩検定3級

色彩検定3級の勉強に取り組んだ期間は、約5か月間でした。私は趣味で絵を描いているので、勉強している内容を生かせるという点が面白く、学習意欲にもつながったと思います。まずはテキストを見ながらのLPオンラインカレッジの動画視聴から始め、その後テキストをとにかくすみずみまで読み込み、約2か月たった頃から過去問題を解き始めました。理科の知識が問われるところがあったり、色の微妙な差を問われる問題などがあり、苦戦した時もありました。しかし過去問題を何度も解き、自分の苦手とする所を把握し、そこを重点的に覚えるようにしたりと対策を行い、試験に合格することができました。



Uさん①ビジネス実務マナー検定3級

「ビジネス社会の基本ルール(=職場常識)を身に付けているかどうか」(公式HPより引用)を見るための検定です。求人を見ていても、応募要項に時たま「社会人としてのマナーがある方」とあります。Uは社会経験がありますが、マナーがあるかと改めていわれるとわからなかったので、今回の検定を受けることにしました。新卒の方は就職に有利な検定だそうですが、Uのように中途採用を目指すにあたっては、3級はすでに「身につけていて当然」と思われる内容のようです。現場でとっさに、模範解答のような言動が出来るかもわかりませんし、社会に出るには小さすぎる武器かもしれません。それでも「こういう風に勉強して合格できた」「自分にはこういう資格がある」と、自分のお守りに出来たらと思います。

②MOS(Microsoft Office Specialist)Excel 2019&365

実務で使っていたものの、いざ勉強すると知らない機能ばかりで最初は混乱しましたが、何かを覚えるのは久しぶりだったため、慣れとともに楽しくなっていました。同じ模試を繰り返すことに意味があるのかと思いましたが、おかげで本番では問題の内容がよくわかり、合格することが出来ました。ただ単に合格出来たことももちろんですが、「目標に向かって努力や工夫を重ねた結果、出来た」という成功体験もとても嬉しく思います。

👉UさんはExcel試験に満点合格されました！



〇さん・社会福祉士（第34回）

当初私は、仕事もなく生活保護で、時間だけがあるならだらしのない日常を送っていました。市役所に連絡し、「自分は生活保護で社会の何の役にも立っていないどころか、社会の足を引っ張っている。必要であれば楽に死なせて頂いても全く構いません」と話しをしたときもありました。その時の市役所の方の返答は「そんな法律はありません。生きて下さい」との事でした。お世話になっている訪問看護の紹介でアクセスジョブを利用し、社会福祉士に合格したばかりの支援員Mさんに、出会いました。昨年、社会福祉士国家試験に不合格だった私ですが、その方は123点もの高得点で合格されたということで、「どんな勉強をすればそんなに高い点数をとれるのか?」と思いました。去年はただひたすらに手探りの状態でがむしゃらに勉強するだけでしたが、私なりに考える勉強の基礎と支援員Mさんが考える勉強の基礎は根本的に異なっていました。そのような意味で試験に合格するためのテクニックはあると思います。それに則り正しく勉強すれば確実に試験に合格できるということを知りました。ただがむしゃらに勉強するだけではいけないと思いました。試験前は、誰が悪いのではないのですが、次々と自分の周囲に不幸な出来事が起こり、次第にメンタルが不安定になっていきました。その度にアクセスジョブの公認心理士の〇さんに何度も話を聞いて頂きました。公認心理士の〇さんは嫌がることなく辛抱強く話を聞いて下さりました。最終的には精神が不安定な状態に陥ってしまいましたが、支援員のMさんは、試験で結果を出すことが大切なことではなく、挑戦することに意義があると最後まで励ましてくれました。結果私は何とか合格することができました。勉強には自信がない、自分は頭悪いからと思って夢を諦めてしまっている人もいるかもしれませんが、アクセスジョブは、やる気さえあれば困難な国家試験に合格させてくれる、憧れていた職業などの夢を叶えさせてくれる、そんな就労移行支援事業所だと思っています。またアクセスジョブの良いところは、人の長所や強みを一生懸命見出してしてくれるところだと思います。

